

GWI

Babinsa Kodim Pasangkayu Dampingi Petani di Dusun Batu Kasoro Merontokkan Jagung Pasca Panen

M Ali Akbar - SULBAR.GWI.WEB.ID

Sep 15, 2024 - 11:52



Pasangkayu – Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, kembali menunjukkan komitmen dalam mendukung para petani di wilayahnya. Sertu Amiruddin, Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, terjun langsung mendampingi proses perontokan jagung pasca panen di lahan milik Bapak Kamaluddin yang berlokasi di Dusun Batu Kasoro, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Minggu (15/9/2024)

Pendampingan ini dilakukan untuk membantu para petani meningkatkan efisiensi produksi dengan menggunakan mesin perontok jagung. Kegiatan ini merupakan bagian penting dari proses pasca panen yang bertujuan mempercepat pengolahan hasil panen agar siap dipasarkan.

Sertu Amiruddin menegaskan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekadar bentuk pendampingan, melainkan langkah nyata TNI AD dalam mendukung ketahanan pangan. "Kami selalu berupaya memberikan yang terbaik bagi petani. Mulai dari proses tanam hingga pasca panen, kami ingin memastikan mereka mendapatkan hasil yang maksimal. Ini juga merupakan kontribusi kami dalam menjaga ketahanan pangan di Kabupaten Pasangkayu," ujarnya.

Bapak Kamaluddin, pemilik lahan, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas dukungan yang diberikan oleh Babinsa. "Dengan adanya bantuan Babinsa, pekerjaan kami menjadi lebih ringan, khususnya pada proses perontokan jagung yang membutuhkan tenaga ekstra," kata Kamaluddin.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata sinergi antara TNI AD dan masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan nasional. Babinsa berperan aktif tidak hanya dalam menjaga keamanan, tetapi juga turut serta membantu masyarakat meningkatkan kesejahteraan melalui sektor pertanian.

Kerjasama antara TNI dan masyarakat ini diharapkan terus berlanjut sebagai salah satu upaya memperkuat ketahanan pangan lokal, serta mendorong produktivitas pertanian yang lebih optimal di Kabupaten Pasangkayu.